



ROMA in Burgau

Neubau einer Versandhalle

In Burgau bei Günzburg hat Geiger Schlüsselfertigbau eine neue Versandhalle erstellt. In einer sehr kurzen Bauzeit von sechs Monaten sind insgesamt 7.500 m² Nutzfläche mit einem Andockbereich und zehn Überladebrücken entstanden. Damit möglichst wenig Stützen im Produktionsfeld sind, wurde das Stahlbeton-Tragwerk

mit einem Hauptträger 35 Meter weit gespannt. Die neue Versandhalle wurde an die bestehende Halle angebaut. Hierzu war die Erstellung einer neuen Brandwand erforderlich. Die Gründung erfolgte als Stützen auf Bohrpfählen, die Flächengründung auf Mörtelsäulen mit Kiespolster und einer unbewehrten Bodenplatte.

Bauzeit:	07/2012 bis 12/2012
Nutzfläche:	7.500 m ²